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例会場･事務局 日本料理うおせん 桐生市広沢町１－２６８９
例 会 日 時 毎週金曜日 １２:３０～１３:３０

Ｅメール kiryu—nishi@rid2840.jp
ＵＲＬ http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi

ＴＥＬ ０２７７－４７－７０６１
ＦＡＸ ０２７７－４７－７０６２

会長 山同輝和

幹事 早川勇一

公共イメージ委員長  小林 聡  会報・ロータリーの友担当 新島健介

公共イメージ委員 花房孝道、今泉攻一、栗原秀一(広報・CICO担当)

2024-2025年度 ＲＩテーマ

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第２４８８例会（2025.1.24）報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘

２．ロータリーソング（我らの生業）

３．米山功労者感謝状授与

４．出席100%表彰・誕生祝・結婚祝

５．会長報告

６．幹事報告

７．乾 杯

８．食 事

９．委員会報告

10．クラブフォーラム

11．点 鐘

◆米山功労者感謝状授与

第６回マルチプル
江原 利夫 君

第３回マルチプル
浦野 幸子 君

第１回
越塚ひとみ 君

◆出席１００％表彰

小林惠司 君(１６年)

河内良範 君(１０年)

山同輝和 君(１０年)

◆誕生祝い

     江原利夫君、近藤幸利君、津久井正義君、早川勇一君

◆結婚祝い

坪井良行 君

新島健介 君

栗原秀一 君(欠席)

加藤 努 君(欠席)

◆会長報告    山同輝和会長

１．12月12日に佐々木綾子会員より『特別会員A』
の申請が有り、12月20日に紙面上理事会で承認さ
れましたことをご報告申し上げます。

２．1月29日(水)前橋市第一コミュニティーセンター
にて、｢ＲＡ森ガバナー公式訪問合同例会｣が行わ
れます。地区ＲＡ委員会委員の青山君と、桐生西
ＲＡＣより5名が参加する予定です。

３．1月30日(木)は、桐生4RC合同森ガバナー年度の
IMです。よろしくお願い致します。

４．2月18日(火)は、桐生赤城RCとの合同夜間例会
です。出欠の連絡は本日が締め切りになっており
ます。多くの方の出席をお願いいたします。

５．ロータリー米山記念奨学会より｢米山功労クラブ
感謝状｣をいただきました。こちらは、個人・法
人・クラブ扱い全ての特別寄付金が対象となり、
累計額が１００万円を超える毎に表彰され、今回
で第４４回の感謝状となります。

◆幹事報告    早川勇一幹事

◇例会変更のお知らせ
桐生南ＲＣ 1/29 → 1/30 森年度ＩＭ
桐生赤城ＲＣ 2/4 例会場変更(旬彩きむら)

2/11(祝･休)、2/18 桐生西RCとの合同夜間例会
   （点鐘18:30 美喜仁館桐生店）

他６ＲＣより

◇クラブ会報が到着しております
桐生南ＲＣ  11/27、12/4、12/11、12/18、1/8
桐生赤城ＲＣ  1/7、1/15
栃尾ＲＣ   1/7・14

◇その他
・ ｢ロータリーの友１月号｣が届いております。
・米山記念奨学会より｢ハイライトよねやま(Vol.298)｣

が届いております。
・来週（1月31日）の例会は、1月30日(木)のＩＭに

例会変更になっております。お間違えのないよう
にお願い致します。

・例会終了後に 定例理事会 を開催致します。
・本日も｢IA海外助成金｣を廻しますのでよろしく

お願い致します。

mailto:kiryu—ishi@rid2840.jp
http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi
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◆ 乾 杯

 出席100％表彰

 河内 良範 君
 

皆様こんにちは。寒中お見舞い申し上げます

今回は、出席100％をいただきましてありがとうご

ざいました。また、本日色々な賞を受賞された皆様

おめでとうございます。

私ごとですが、出席100％10年目、結婚も今年で

10年目、子供も今年で10年目、父親となり10年目と

言う事で、色々10年が続く年になりました。区切り

と言う事で10年が15年と言わずに20年・30年と墓場

まで続けばいいと思っております。ロータリーに入

会してから私の生活とロータリーが比例している感

じがしています。これからも皆様には色々と手助け

をしていただく場面があると思いますので是非よろ

しくお願い致します。

それでは、本日ご参会の皆様のご健勝、そして桐

生西ＲＣの益々の繁栄をご祈念いたしまして乾杯さ

せていただきます。新年ですので声高らかにお願い

致します。乾杯！

●公共イメージ委員会 新島健介会報･Ｒの友担当

明けましておめでとうございます
今年も宜しくお願い致します

ロータリーの友2025年1月号
1月は、職業奉仕月間です

(横組P.7～13)いま、あらためて四つのテストについ
て書かれています。ロータリーの基本理念の一つで
あります「四つのテスト」は、ハーバートJ.テーラー
によって作られロータリーに渡って７０年、その重
要性はさらに増しているとの事です。P.11には、四
つのテストの和訳する際のお話も書かれています。

(縦組P.4～8) SPEECHには、伝統技法と職業奉仕の
心の特集で宮大工・総棟梁の小川三夫さんにより、
伝統技法と職業奉仕の心「職人は、利口でもバカで
もなれず、中途半端じゃ、なおなれん」職人は、体
が思い、考え、知る、小川さんが宮大工を目指した
理由から現在までを語られています。「職人凄いと
思いました」
(縦組P.9～12)この人を訪ねてでは、大人の児童文学
講座始めて36年 人気先生はバンドのギターボーカ
ル！ 小樽南RCの工藤左千夫さんが特集されてます。

1月号も一読下さい。

◆クラブフォーラム

会員組織委員会

委員長 坪井 良行 君

◆委員会報告

●クラブ運営委員会

◇出席報告     城越敦子出席担当

会員総数 ５０名

出席率対象者 ４７名、対象出席者 ３８名

出 席 率 ８０.８５％

●R財団・米山奨学委員会

◇ニコニコBOX   大屋昌太ニコニコＢＯＸ担当

1月15日に開催されました桐生4RC合同森ガバナー
公式訪問にてRI第2840地区ガバナー森末廣様よりご
奉仕をいただいております。ありがとうございます。

クラブフォーラムよろしくお願いします 山同会長

たつ吉さん 本日はよろしくお願いします 早川幹事

本年もよろしくお願いします 向田君

たつ吉さんお世話になります

神山さん 今日はよろしくお願いします

津久井君、中里君

クラブフォーラムよろしくお願いします 青山豊君

出席100％をいただいて 河内君

誕生祝をいただいて 近藤君

100％出席おめでとうございます 小林聡君

米山功労者の皆さま おめでとうございます 新井君

青山パスト会長様 資源リサイクル募金に

ご協力ありがとうございます 舩戸君

イチローさん アメリカ野球殿堂入りおめでとう！

野田君

ニコニコＢＯＸ 桃色用紙の色コトバ

優しさ、愛情、愛らしさ のようです 浦野君

たつ吉を今後ともよろしくお願いします 神山君

◇R財団  松島共由Ｒ財団担当

クラブフォーラムよろしくお願いします 山同会長

たつ吉さん 本日はよろしくお願いします 早川幹事

今年もよろしくお願いします

久しぶりの例会参加です 野田君

本年もよろしくお願いします 向田君

クラブフォーラムよろしくお願いします

青山豊君、新井君

満８１歳バンザイ 江原君

誕生祝をいただいて 近藤君

米山表彰 おめでとうございます 小林聡君

リサイクル募金ご協力ありがとうございます 舩戸君

みどり色の色コトバ

自然を象徴し穏やかさ安らぎを与えるそうです

浦野君

体調に注意しましょう 中里君

本日はとり重刺身定食です 神山君

◇米山奨学 青山桃子米山奨学担当

クラブフォーラムよろしくお願いします

青山豊君、小林聡君、新井君

本年もよろしくお願いします 向田君

誕生祝を頂きありがとうございます 江原君、近藤君

乾燥しているので畑の野菜に風呂水を家から運んで

暖かい日にかけてやっています 舩戸君

改めて“integrity(ｲﾝﾃｸﾞﾘﾃｨｰ)”って大切ですネ

最近のＴＶ見てるとなおさら… 野田君

黄色は太陽を象徴し、明るさ、フレッシュ、

楽観的という意味の様です 浦野君

風邪をひいて一ヶ月 いつ治るのか 中里君

本日はご利用ありがとうございます 神山君
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会員組織委員会は「ロータリー情報」「会員増強」

「危機管理」の３つを担当しています。

会員増強

浦野担当が非常に熱心に頑張っていただきまして、

どの職業の方がいないのかと一覧を作り、いない職種

の方を皆さんに声をかけ、是非増やして欲しいとお願

いをしました。先ほど報告がありまして、１名が入る

予定でございます。

アンケートも取り、入会前の印象が「地域の名士が

集まっている」というイメージあったという回答もあ

りました。

また、若い人を入れて欲しいと意向があったと聞き、

我がクラブの年齢層の資料を確認すると、81～25歳

が在籍しております。

25歳 １名 、 30代 ０名

40代 ９名 、 50代 １１名

60代 １７名 、 70代 ８名

80代 ４名

と言う構成になっております。この中で「ゼロ」と言

うのが30代です。青山直前会長が入り易くするため

に頑張って尽力されているのは皆さんご存じだと思い

ますが、30代の会員を皆さんのご尽力で是非入れて

欲しいという、強い意向があるんじゃないかと思いま

す。みなさん、後期もよろしくご協力をお願いしたい

と思います。

また、地域の名士というイメージがあったと思いま

すが、70代・80代の方達が居て下さると言う事が、

やっぱりこのクラブに入って目標になり、色々助言を

いただけると言う事で、とっても大切な事なんじゃな

いかと思います。この年代の方は、是非健康に気を付

けていただき、クラブ活動をしていただければと思っ

ております。

また、40～60代の非常に活動しやすい方達が３７

名いらっしゃいます。この年代がこのクラブの機動力

になっているんじゃないかと思っております。

7月1日現在で会員数５０名ですが、前期に新入会

員を交えて懇親会を浦野君が計画してくださり、その

成果として、今後１名の方が入会予定となります。入

純増２名というのが目標でありますので、なんとか

達成出来るように、ご協力をお願いしたいと思います。

ロータリー情報

向田担当が入会希望者に対して、ロータリークラブ

についてわかりやすくご説明する予定でございます。

また、東郷学パスト会長が、ロータリー情報を説明

するのにあたり立派な資料を作って下さいました。そ

れを有効使用して丁寧に説明していければと考えてお

ります。

危機管理

中島担当と相談いたしまして、弁護士の立場から専

門的な助言をしていただけるように、会長幹事にお願

いして時間を取っていただきたいと思っております。

<前期活動報告並びに後期活動計画>

職業奉仕：

大間々高校就職模擬面接を実施

8月21日：山形会員・東郷会員・鏑木会員

8月22日：新島会員・浦野会員・木村会員

上記6名の面接官で実施 

社会奉仕：

9月20日 桐生運動公園にて早朝清掃奉仕を実施

  敷地内周辺の清掃と植樹した月桂樹に

  因んだクラブの歴史を共有

10月4日 地区補助金事業に関連し、桐生・みどり

              子ども食堂ネットワーク山同代表及び福

本事務局をお招きし例会卓話を実施

「子ども食堂の現状と今後について」

11月27日 地区補助金事業の物品納品・設置作業

桐生・みどり子ども食堂ネットワーク事

務局に設置 施設：おむすび堂

   12月15日 地区補助金事業目録贈呈式

              桐生・みどり子ども食堂フェア

ＲＡと会員で参加・出展

12月20日 高津戸荘 X’mas会へケーキの寄贈

              64名の利用者・職員へ

国際奉仕： 上半期の事業としては無し

ローターアクト：早朝清掃、忘年家族会への参加

インターアクト：インターアクト年次大会

(クラブ事業として)

大間々高校インターアクト部創立50周年事業

下半期の活動計画

2月：施設優良職員表彰

3月：RA合同例会

4月：職場訪問

5月以降：大間々高校進路支援講話、

  栃尾RC(友好クラブ）との交流

奉仕プロジェクト委員会

委員長 髙森 勉 君

公共イメージ委員会

委員長 小林 聡 君

-*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*-

＜前期の活動報告＞

年度初めに桐生市長様・みどり市長様・大間々高校

様へ表敬訪問をいたしました。上毛新聞様と桐生タイ

ムス様は市長訪問のタイミングで挨拶をさせていただ

きました。
-*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*-
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理事会報告 １月２４日

１．慶弔規定一部改訂について

詳細については、例会にて告知を行う

２．例会変更

4月4日(金) 家族会合同 早朝健康診断 AM7:00~

4月11日(金)→4/5(土) 職場訪問｢パナソニック｣

（詳細後日）

３．その他

忘年家族会チャリティー募金について

63,000円が集まり、桐生西RC特別基金に

組み入れ。

ＳＡＡ 中里 和子 君

山同年度も半期が終了いたしました。会場監督とし

て秩序の維持、施設の管理、和やかな会員相互の交流

の為に努めて参りました。前期の活動内容を振り返り、

後期に繋げていこうと思います。

今年度の山同会長の方針は「みんなで楽しく 出

席・親睦・奉仕しよう」です。楽しい活動は長い期間

のロータリー活動に繋がります。和やかな会員相互の

交流をはかり、楽しいロータリー活動が長く続きます

ようはかって参ります。

前期に携帯電話についてお話しましたが、例会場の

部屋を出ただけでは、話の内容が中に聞こえています。

申し訳ありませんが、階段の辺りまで行ってからお話

をしていただきたいと思います。

ドリンクバーは、ご希望のお飲み物があればお知ら

せいただきたいと思います。

また、ご自分でお使いいただいた物は、ご自分で片

付けをお願いしておりますが、クラブ運営の方たちの

お力をお借りして毎例会片付けております。ご自分で

使った物は片付けていただきますようお願い致します。

毎回の例会写真撮影とロータリーの友の要点のご案

内は新島会報Rの友担当が行っております。

前期で活動出来なくて大変申し訳なかったことです

が、ＳＮＳを利用してクラブ活動内容を発信し、ロー

タリーの存在感や実績などの、イメージ向上に努めて

行きたいと思っておりましたが、フェイスブック・イ

ンスタグラムの発信が全く出来ておりませんでした。

後期は発信していけるように努めてまいりたいと思い

ます。

LINEに関しては、皆様も活発に投稿して頂いてお

りますので、大変ありがたく思っております。

会報ですが、事務局三澤さんに頑張って発行しても

らっております。記録写真も沢山残していけるように

写真提供も引き続きご協力をよろしくお願いいたしま

す。

マイロータリーの登録ですが、現在９２％になって

おります。もう少しで１００％になります。手続きを

して頂いておりますが、中々反映しないところもある

のかもしれません。6月までには100％登録を目指し

ていきたいと思いますので、未登録の方のサポートを

していきたいと思います。

また、会員名簿を今年度中に必ず作成したいと思っ

ております。

今後も、情報の共有や公共イメージアップに努めて

まいりますので、皆様のご協力をお願いいたします。

*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*

ＦＡＸ・メールでの出欠案内ですが、受け取った当

日もしくは次の日までに約半分の方の返信があります。

残り半分の方は期日を過ぎても返信いただけません！

忘れてしまった方もいらっしゃるでしょうが、忘れな

い為にも、もらったらすぐ返信を心掛けていただけれ

ばと思います。

例会の時の食事は、うおせんさんの季節を感じるメ

ニューが折り込まれ、クラブ運営委員の皆様の素早い

配膳で毎週つつがなく過ごせております。

2月18日にSAA担当の「桐生赤城ＲＣとの合同夜間

例会」があります。残念ながら出欠返信が半分しか出

ておりません。今日中に事務局までお返事をしてから

お帰り下さい。

後期もよろしくお願いします。

第２８４０地区
RACガバナー公式訪問

１月２９日(水) 前橋市第一コミュニティセ
ンターに於いて、第２８４０地区ローターアク
トガバナー公式訪問が開催されました。当クラ
ブより青山地区RA委員はじめRACメンバー５人
が出席しました。今回初めて地区としてのガバ
ナー公式訪問となり、地区内の各クラブより約
５０名のローターアクターが出席し、ガバナー
方針・質疑等で有意義なものとなりました。
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